

Die Nahwärmeversorgung in Stubenberg hat große Fortschritte gemacht. Wir haben unser Wunschziel von 60 Anschlüssen erreicht und sind gerade dabei, den Auftrag für die Detailplanung zu vergeben. Dazu ist es wichtig zu wissen, wer von den bisher nicht in der Genossenschaft Angemeldeten evtl. ein Interesse an einem späteren Anschluss an unser Netz hat. In diesem Falle könnten wir in der Hauptleitung einen Abzweig zu Ihrem Haus einbauen. Da keine Vereinbarung über eine künftige Wärmeabnahme erfolgt, würden wir die Materialkosten in Höhe von **600 €** berechnen. Außerdem setzen wir Sie davon in Kenntnis, dass ein späterer Anschluss Ihres Grundstückes voll zu Ihren Kosten geht, weil wir dafür keine Fördermittel mehr bekommen. Nach jetzigem Stand könnten Sie sich jedoch diesen Anschluss mit Bundesmitteln fördern lassen. Die Mehrkosten dürften danach für Sie bei einigen Tausend Euro liegen; im laufenden Betrieb wird es noch teurer, weil dann ein Teil des Netzes gesperrt, abgelassen und wieder befüllt werden muss.

Teilen Sie uns bitte **bis zum 15. August** mit, ob Sie einen Abzweig zu Ihrem Grundstück wünschen. Wenn ein späterer Anschluss nicht in Frage kommt, brauchen Sie auf dieses Schreiben nicht reagieren.

Mit freundlichen Grüßen  
Werner Glöckner, Vorsitzender

Antworten bitte an: [wgloeckner@gmx.de](mailto:wgloeckner@gmx.de)

Neueste Informationen immer unter [www.stubenberg-nahwärme.de](http://www.stubenberg-nahwärme.de)